

## 「けん玉大会を

### 計画しない…?」

14日(月)が『1日保育』ということので何かできないか?』と考えていた指導員。そこで以前から『けん玉大会がしたい!』と言っていた安井ゆいなちゃん(4年)に『けん玉大会を計画しない?』と誘ってみることに。

指導員からの誘いを受け『え、やりたいっ!』とゆいなちゃん。さっそく大会に向けて準備開始!

まずは、大会の開始時間・何分間もしかめをするのかなど…内容について指導員と決めていきます。前回の大会を思い出しながら『3分間は長いか?』『数を数えるのははるのが得意よ!』とゆいなちゃん。どうしたらみんなが参加しやすくなるか考える姿がありました。

また『景品は…こうせいにお願いしよう!』とゆいなちゃん。高長こうせい君(4年)に伝えると『いいよ!』とどんなにする?』とすぐに折り紙で作るこうせい君。あつという間にたくさん景品を作ってくれました!

また、8日(火)には、池本めいちゃん(4年)と一緒に『ポスター』を作成し、全体にお知らせしてくれたゆいなちゃん。大会まで残り少し…! 本番に向けて大忙しです!

## 「室内ドッジボール」に

### 挑戦だ!

3日(木)の出来事。この日はあいにく雨ということもあり、公園で遊ぶことができず…。

そこで! 2階を使って『室内ドッジボール』で遊ぶことに! 指導員から『1年生も一緒にやってみるか?』と声をかけると『やるっ!』と1年生の延原ゆうま君・青山かくま君・野田こうたろう君など…『7名』のメンバーが参加してくれました。

試合がスタートすると、ボールを怖がってしまい…後ろに隠れてしまっ1年生メンバー。『1年生! 前に出んとボールはとれんぞく!』と指導員が声をかけると『よっし!』とかくま君・ゆうま君・こうたろう君の3人が前に出て、ボールをキャッチしようとする姿が…。

高学年が投げるボールということもあり、惜しくもキャッチすることができませんでしたが『1年生! あとちょっとで取れそう!』『メッチャ惜しい!』ガンバレッ!』と周りのメンバーから褒められる様子が…

試合の終盤には、ボールへの恐怖もなくなったのか、自ら前に出る姿が見られた1年生メンバーですので、これからもドンドン上達してほしいと思います!

## 帽子の調節するよじり君が

### 外れっつまい…

31日(月)、指導員に『後ろのところが取れたから直して…』と来たのは森ひでとし君(1年)。帽子の調節するところが外れてしまった様子。

しかし指導員も直せず、『どうしようか』と困っていると『それ知ってるよ!』と吉田はると君(1年)。「この前やったから…ちよっと貸して!』と帽子を受け取って直す姿が…。少しして『ほら! できたよ!』とはると君。

はると君のおかげで無事に帽子を直すことができました!

## 「リーダー」になっつわ…

2日(水)の出来事。帰りの会前の時間となり、指導員・リーダーたちがそれぞれ準備をしていると『ぱるノートださんと…。』と渡邊えいすけ君(5年)。

第一メンバーが『ぱるノート』を書く際に困らないように、机に準備してくれる姿がありました。

リーダーでなくとも、進んで準備に取り組むえいすけ君の姿に高学年としての頼もしさを感じた指導員でした。

えいすけ君! ありがとうっ!

## 保護者の皆さまより

先日、2～6年生の保護者さまに「アセスメントシート（2020年後期）を配布させていただきました。連絡帳やお迎えの場面でたくさんの保護者さまからコメントいただきましたので…ほっとニュースにて紹介したいと思います！

●アセスメントシートをもらうのをいつも楽しみにしています！子どもの成長を感じることができて素直に嬉しいです。

●いつも細かく子どものことを見ていただきありがとうございます…！これからもよろしくお願いします。

●前期、苦手だったことが、後期では、挑戦している姿が書かれていたので嬉しかった！

●指導員のサポートをうけて、苦手なことにも少しずつチャレンジできている様子で、とてもありがたく思っています。

## 練習試合の様子

8日（火）、西ホームと「野球の練習試合」を初めて開催しました！その様子を写真でご覧ください！



「次はいつ戦える!？」と次戦に向けて燃えている両ホームのメンバーたち。次はどちらが勝利するのか…乞うご期待！

## ぱるノート紹介

ともだちと おにごっこが たのしかったです

1年 安井 りくと

⇒公園で鬼ごっこをしたりくと君。オニから一生懸命逃げる姿がありました！

.....

今日は、ゴムみたいな あみものみたいなきのうのつづきをしました。きらきは 1こ つかいました。

1年 森光 うらら

⇒近田指導員が用意したゴムでプレスレット作りに挑戦したうららちゃんです！

.....

今日 野球をした。でも こうげきが うまうまかなかったから こんどは うまうまいくようにしたい

5年 玉木 あきひと

⇒攻撃では思うようにプレーができなかった様子のあきひと君。次は活躍できるように…ガンバレ！

## AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebook でお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらから facebook にもアクセスできます。)

## お知らせ

●AMIでは、置き傘をしていません。そのため、お迎え時には傘を持って帰るようお願いいたします。また、傘にも名前の記入をお願いいたします。

●「虫捕り」の時期が近づいています。そのため、お家から「虫捕りアミ」を持ってきていただいても構いません。持ってくる場合は、必ず分かりやすいところに名前の記入をお願いいたします。また、遊んでいる際の故障・破損等につきましては、責任を負いかねますのでご了承ください。